

Ⓜ ANFANG APRIL GELANGT ZUR AUSGABE Ⓜ

PHANTASTEN

EIN ROMAN VON
ERICH VON MENDELSSOHN

PREIS BROSCHIERT 4 MARK, GEB. 5 MARK
VOR ERSCHEINEN 1 BR. U. 1 GEB. EXPL. 40%
MIT UMSCHLAGZEICHNUNG VON EMIL PREETORIUS

Erich von Mendelssohn ist bisher nur als Übersetzer und Lyriker hervorgetreten. In seinem ersten Roman „Phantasten“ zeigt er, dass er eine grosszügige dichterische Begabung ist, die schon jetzt nicht nur verspricht, sondern erfüllt. Die „Phantasten“ sind intellektuelle Unzufriedene, Abseitsstehende, verworrene Idealisten, Sehnsüchtler, die ihre Hoffnungen und Wünsche über die ehrwürdigen Daseinsformen hinausschicken, die sich aus dem Massenschicksal herausheben wollen. Eine Anzahl junger Leute, die sich wegen ihrer eigenartigen Individualitäten im Rahmen der bürgerlichen Gesellschaft nicht mehr orientieren können, benutzen die Entdeckung einer unbewohnten Insel, um dort einen idealen Staat zu gründen, der ihnen selbst und den anderen freiere Entwicklungsmöglichkeiten gibt. Aber die „Entwicklung“ geht andere Bahnen, als die Gründer vorausgesetzt haben. Jeden begräbt der Strom des wirklichen Lebens auf die Art, die er sich selbst heraufbeschworen hat. Nur einer entgeht dem Zusammenbruch — der Sohn des reinen Talmenschen, der kein Phantast war. — Alles das, so einfach es scheinen mag, ist in eine spannende Folge von Geschehnissen und Entwicklungen gesetzt und in Probleme hineingestellt, mit denen sich jeder moderne Mensch abzufinden hat.

Wir bitten Sie deshalb, diesem Buche Ihr besonderes Interesse zu schenken. Es ist zweifellos, dass Ihre Bemühungen auch gute Resultate zeitigen werden. Benutzen Sie unsere Vorzugsbedingungen und bestellen Sie recht stark auf beiliegendem Zettel.

OESTERHELD & Co. • VERLAG • BERLIN W 15